

尚徳福祉会 生麦保育園

9月

8月は雨が多く、すっきりしない天気が続きましたが、晴れた日には戸外でセミを捕まえたり、「鬼ごっこ」「だるまさんが転んだ」などの集団遊びを楽しむ子どもたち。また、大縄にチャレンジする子も増え、「足いっぱいにあげて、ジャンプするんだよ」「がんばれー!」友だち同士で教え合ったり、励ましあったりしながら行う姿が見られました。今月は保育園生活最後の運動会があります。体調管理に気を付けながら、子どもたちにとって心に残る思い出が作れるよう、一緒に取り組んでいきたいと思います。

ぞう組の子どもたちに「運動会でバンブー、パラバルーンをやろうと思っているのだけど、どうかな?」と投げ掛けると「やりたい!」「できるかな?」と期待や不安など気持ちは様々でしたが、「皆で少しずつ練習して頑張ろう」と話し合いました。

バンブーは足の動きを覚える所からスタート。曲に合わせて同じリズムで跳んだり、バンブーを持っている子は、音楽を聞きながら2人で気持ちを合わせて竹を鳴らしています。また、パラバルーンでは、子どもたちの大好きな曲に合わせて楽しみながら取り組んでいます。運動会に向けて様々な挑戦をしながら仲間との絆をより一層深めてもらいたいと思っています。

夏の制作



一 自分が履いてみたいビーチサンダルをデザインしました。キラキラテープで7色にデザインする子もいれば星をつけている子もいてデザインは様々でした。足型、かもめの型、貝殻の型、テープやシールを用紙すると、「これも使っていいの?」と目を輝かせて材料を選び、一度制作をすると時間を忘れて夢中で取り組んでいました。それぞれ個性が出て素敵な作品になりました。

プール閉まい

プール閉まいがありました。この夏、頑一張ってきた泳ぎを皆の前で披露しました。 たくさん拍手をもらい嬉しい表情の子どしもたちでした。「かき氷食べたいな」と話していた子どもたちの願いが叶い、おいしいかき氷をプールサイドで食べました。毎日のプールチェック、水着やタオルのお洗濯ありがとうございました。



おにぎり

おやつに自分でおにぎりを握りました。「早くやりたい」とやる気満々な子どもたち。ラップの上にご飯をのせ、いよいよスタート。ほとんどの子どもが上手に三角の形を作っていました。指を上手く使いながら形を整えている姿はさすがぞう組さん!自分で作ったおにぎりは格別おいしかったようで全員がおかわりしていました。

お願い

引き続き、衣服の補充・園用の靴の損傷、サイズ確認をよろしくお願いします。

